

Sábado 11 de noviembre



Un espacio abierto a las artes y la cultura – El acceso a la cultura es un derecho humano

1er Festival de Teatro por la Vida en Villa Grimaldi: Taller de creatividad y expresión teatral para niños

- ***El sábado es el día de los niños en el marco del 1er Festival de Teatro por la Vida en Villa Grimaldi. Las actividades comienzan temprano, a las 12.30 horas, con un entretenido y educativo taller de exploración teatral, para luego dar paso a la presentación de la obra infantil ¿Por qué el conejo tiene las orejas largas?, a partir de las 15:30 horas.***

Villa Grimaldi, 9 de noviembre de 2007

Este fin de semana el **1er Festival de Teatro por la Vida** se centra en los niños y la familia. A las 12:30 horas comenzará un entretenido **Taller de creatividad y expresión teatral para niños**, a cargo de la actriz Daniela Capetillo. Una actividad sugerida para niños de 6 a 12 años, con un cupo limitado de 30 menores, los que gozarán de una rica colación y tendrán derecho a participar en la exhibición de la obra **¿Por qué el Conejo Tiene las Orejas Largas?**, que se inicia a las 15:30 horas. De la compañía Periplos, Teatro de Muñecos, este montaje nos cuenta la historia de un recién creado conejo quiere enmendarle la mano a Dios y se embarca en una aventura que lo lleva a recorrer todo el nuevo continente, sosteniendo peligrosos encuentros de los que salvará gracias a su ingenio.

Esta actividad puede definirse como un taller de exploración teatral que permite a los niños aprender jugando. El teatro es juego y, a través de un aprendizaje significativo relacionado con la experiencia, la acción y el trabajo en equipo, los niños irán descubriendo las propias posibilidades de su cuerpo y el trabajo de la voz. Descubriendo que no necesitan más que a ellos mismos para crear un mágico mundo de diversión y expresión.

La idea es llevarlos a actuar desde sus propias necesidades e intereses, planteándoles desafíos teatrales, siempre en un agradable tono de juego y recreación. La herramienta para comunicar contenidos será siempre el teatro, por el cuál se busca una desinhibición corporal que sirva a los pequeños para aprender a valorar la salud propia y la de los demás.

Todo esto se acompaña de varios juegos de expresión verbal, donde se entregarán herramientas para que los niños se comuniquen con mayor libertad. Al final de los juegos, habrá un espacio de conversación con los menores dónde se escucharán sus opiniones y se compartirá en grupo. De esta manera se fija el aprendizaje entrando directamente a la conciencia del menor.

Los esperamos en el Parque por la Paz Villa Grimaldi (Av. José Arrieta 8401, Peñalolén). La adhesión al taller tiene un valor de \$1.000 pesos e incluye una colación y libre adhesión a la obra de teatro.

Para reservas e información: 2925299 / 09.7363534

Domingo 11 de noviembre



Un espacio abierto a las artes y la cultura – El acceso a la cultura es un derecho humano

1er Festival de Teatro por la Vida en Villa Grimaldi: Wilki un viajero Cuentacuentos del fin del mundo

- ***Wilki el Cuentacuentos nos sorprenderá en el 1º Festival de Teatro por la Vida en el Parque por la Paz Villa Grimaldi. Una mágica presentación que nos invita a retomar la oralidad para deleitarse con el carácter y la expresividad de este simpático viajero y cuentista.***

Villa Grimaldi, 8 de noviembre de 2007

Christian Sepúlveda Trina, más conocido como **Wilki** se presentará este domingo 11 de noviembre en el Parque por la Paz, Villa Grimaldi ubicado en José Arrieta 8401, Peñalolén. Desde las 12:00 en adelante el Wilki nos envolverá con apasionantes relatos, variados cuentos que ha aprendido a lo largo de 8 años de viaje por distintos países de Latinoamérica, en los que ha convivido y aprendido de diversas culturas indígenas.



El Wilki conoció el arte del relato en Colombia, desde entonces lo ha llevado a distintos colegios y actividades culturales. Para él contar cuentos está íntimamente ligado con la oralidad y la capacidad de expresarse libremente, una de las formas de mantener la comunidad.

"En nuestros días vivimos pegados a la pantalla o a los parlantes, los niños desde muy pequeños tienen todas sus imágenes en forma instantánea; colores, sonidos, descripciones, héroes y más. Ellos van atrofiando la capacidad de crear sus propias ideas del mundo y la vida real", comenta el Wilki.

"Contando cuentos quiero lograr que las personas reutilicen su capacidad de imaginar, que los

lleve a creer en lo que ellos quieran. También quiero hacer comunidad contando historias que nos pertenecen a todos y que son parte de nuestra memoria colectiva. Así se puede educar, entretener, ritualizar, alimentar y liberar el espíritu".



Una interesante invitación para toda la familia. Donde este mítico cuenta cuentos promete despertar nuestra imaginación a través del poder que tiene la palabra hablada y divertirnos con sus locuras y juegos. La entrada tiene un valor de 1000 pesos y se pueden reservar de lunes a viernes al teléfono 2925299, y al 9-8913253 el día sábados. ¡Los esperamos!

